

FEEDBACK OSCE Stase Komprehensif Mei 2023 TA 2023

16711029 - DYAN AMELIA PERMATASARI

STATION	FEEDBACK
STATION 1 IPM 1 KEGAWATAN JANTUNG	inisial asesmen pada pasien kurang lengkap, px fisik juga kurang lengkap, pemasangan ekg cukup, diagnosis kurang tepat bagiannya, tata laksana farmakologi kurang lengkap, dan tidak merencanakan rujuk
STATION 2 IPM 1 KEGAWATAN RESPIRASI	Belum melakukan pemeriksaan fisik thorax di awal, pasien dinebulizer, padahal + Covid+, bisa meningkatkan risiko penularan kepada petugas kesehatan. Interpretasi pemeriksaan thorax kurang tepat, darah rutin kurang netrofilia, yang benar gagal napas tipe 2 ya. Belum menyampaikan gagal napas tipe 2 dan syok septik, belum memeriksa tekanan darah., Belum merencanakan rujukan ke RSAS. Dan belum melakukan pemasangan ET. Intubasi tanpa bagging dan premedikasi. serta tidak memakai handschoen, serta belum cuci tangan dengan alkohol, dan ET tidak masuk ke bronkhus, pemasangan blade laringoskop terbalik.
STATION 3 METABOLIK SIRKULASI	habis baca soal langsung pasang infus? karena manekin infus yg ada diruangan ya sehingga klinis pasien tidak diperiksa dulu. jika px vital sign dilakukan setelah terpasang infus, hasil pemeriksaan bisa jadi sudah berbeda karena sudah ada terapi non farmakonya. saat melakukan tindakan prosedural, baru ingat pakai sarung tangan saat akan insersi (padahal sebelumnya sempat ambil darah vena). usulan pemeriksaan sesuai 2 (darah dan EKG). hanya menyebutkan jumlah cairan, beum lengkap dengan cara pemberiannya (tetesan atau durasi diberikan). penanganan lanjutan yang disampaikan masih kurang lengkap. dx kurang lengkap
STATION 4 IPM 1 KEGAWATAN PSIKIATRI	sebelumTTV pada pasien kegawatdaruratan seperti ini lakukan dulu ABC, karna sesak bisa jadi karna ada sumbatan. dikasi O2 tapi sumbatan tidak dihilangkan percuma. kurang mengidentifikasi tanda2 gelisah dan afek cemas pasien. anamnesis terlalu muter2 dan lama, diagnosis salah, apakah ada kriteria psikosis pada pasien? tidak menilai primary psychiatric risk assesment. terapi farmakologis benar tp tidak sesuai dengan diagnosis yg disebutkan
STATION 4 IPM 1 KEGAWATAN RESPIRASI	initial asses dan px fisiknya tdk dilakukan lengkap, tiba2 bebat dan muncul dx hanya dari ax
STATION 6 TES KEBUGARAN	skrining kurang, kliru interpretasi (coba baca lagi tahapan interpretasi hasil rockport dari ppt nya
STATION 7 IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	px kurang detil, px TFU masih kurang sesuai, diagnosis kurang akurat untuk perhitungan usia kehamilan
STATION 8 LAYANAN PRIMER 1	Anamnesis: RPS terkait anamnesis sistem belum tergali secara luas. terkait RPD dan RPK tidak ditanyakan, kebiasaan dan lingkungan kurang mendalam. Px. Fisik: Antropometri?, Nadi? RR?; Px Penunjang: ada yg seharusnya wajib pada kasus ini. waktu habis
STATION 9 IPM LAYANAN PRIMER 2	Riwayat kebiasaan dan RPK belum tergali. pemeriksaan jantung belum dilakukan. px penunjang intepretasi EKG kurang tepat. dx dan status istithaah kurang tepat. edukasi oke.